

Irán derriba dron espía estadounidense por violar frontera



Teherán, 20 jun (RHC) “El derribo del avión no tripulado estadounidense conlleva un mensaje claro para Estados Unidos. Nuestras fronteras son la línea roja de Irán y reaccionaremos enérgicamente contra cualquier agresión extranjera”, ha resaltado este jueves el comandante en jefe del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán , el general de división Hosen Salami, en un acto oficial en la ciudad persa de Sananday

La División Aeroespacial del CGRI de Irán ha derribado hoy un dron espía agresor de EE.UU. en momentos en que el aparato se encontraba dentro del territorio de la República Islámica en la provincia sureña de Hormozgan.

El alto cargo militar persa, además, ha aclarado que la República Islámica no busca una confrontación militar con EE.UU., pero “está completamente preparada” para defenderse ante cualquier amenaza extranjera.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193880-iran-derriba-dron-espia-estadounidense-por-violar-frontera>



Radio Habana Cuba